



## Informationen zum Vortrag

*Knittelfeld, 14. Juni 2022*

### Der grüne Star: Ursachen und Symptome erkennen und handeln

Univ. FA Priv.-Doz. Dr. Ewald Lindner

#### Das Wichtigste auf einen Blick

Das Glaukom wird auch grüner Star genannt und ist eine Augenerkrankung, bei der es langsam aber stetig zu einem Verlust des Gesichtsfeldes bis hin zur Erblindung kommt. Je früher die Erkrankung erkannt wird, desto eher kann eine Erblindung verhindert werden. Die betroffenen Patienten selbst merken erst sehr spät im Krankheitsverlauf eine Sehverschlechterung, deshalb ist die Vorsorgeuntersuchung entscheidend.

#### Neue Erkenntnisse und Aktuelles

Es gibt zur Behandlung des grünen Stars eine minimal invasive Operation, die schonend zur Augendrucksenkung führen kann. Außerdem gibt es schon bald neue Augentropfen, die den Augendruck noch besser senken.

#### Das können Sie selbst tun

Ab dem 40. Lebensjahr ist eine jährliche Untersuchung beim Augenarzt empfohlen. Dabei wird der Augendruck überprüft, der beim Glaukom zumeist erhöht ist, und untersucht, ob der Sehnerv bereits verdünnt ist. Da die Hälfte der Menschen mit Glaukom nicht wissen, dass sie eines haben, ist die Aufklärung über das Thema besonders wichtig.